Sehr geehrter Bürgermeister,
Sehr geehrte Ortsteilratmitglieder,
Sehr geehrte Einwohner von Gommla,

wie vereinbart möchten wir Sie alle zwei Monate über den aktuellen Stand informieren. Aufgrund der Absage des Treffens im Februar senden wir Ihnen dieses Update im März.

In der Zwischenzeit haben wir weiter daran gearbeitet, die Situation vor Ort zu verbessern. Folgende Maßnahmen wurden durchgeführt:

- Messung des Geräuschpegels durch einen unabhängigen Schallgutachter
- Verifizierung der Ergebnisse durch einen weiteren Schallgutachter
- Wechsel des Futters zur Beruhigung der Tiere

Um Ihnen Einblicke in die Details zu den oben genannten Maßnahmen zu geben, bitten wir Sie um die Möglichkeit, den Bericht und seine Ergebnisse gemeinsam mit dem unmittelbaren Anwohner sowie dem Ortsteilrat zu besprechen und würden dazu einen Termin im April vorschlagen.

Darüber hinaus haben wir weitere Maßnahmen zur Verringerung des Geräuschpegels vorgesehen, die sich derzeit in der Vorbereitung befinden wie u.a. die Isolierung der Lufteinlass. Diese Optionen werden derzeit im Detail ausgearbeitet.

Außerdem wird ein Schallgutachter im Vorhinein die Effektivität der geplanten Maßnahmen prüfen. Darüber hinaus sollen zusätzliche Messungen über mehrere Tage durchgeführt werden. Auch die Hintergründe hierzu möchten wir Ihnen in dem Termin, den wir gerne im April durchführen würden, näher erläutern.

Wir freuen uns auf den weiteren Austausch und verbleiben.

Mit freundlichen Grüßen,

Monique van de Wolfshaar-van Asten